



進んで学ぶ子ども  
思いやりのある子ども  
元気な子ども  
R 7.6.2 No.3  
発行者 校長:佐々木功

～「笑顔」で「元気」な学校をつくろう～

(R 7内町小学校テーマ)

## 春季運動会

本来予定していた5月17日（土）は雨のために実施できませんでしたが、翌日18日（日）に春季運動会を実施することができました。

令和7年度スローガン「力を合わせて 勝利の道をつき進め」のスローガンのもと、演技する子どもたちも、応援する子どもたちも、係の役割を果たしている高学年の子どもたちも、力の限り練習の成果を出し切ることができました。

結果の方は白組の優勝となりましたが、負けた紅組が白組の勝利を賞賛する姿も大変立派でした。

保護者の方々・地域の方々にも成長を続けている内町小学校の児童の姿をお見せできたのではないかと思います。

今後も、様々な教育活動を通して子どもたちの成長を支えていきますので、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。



## 引き渡し訓練

春季運動会の後の12:00より引き渡し訓練を実施しました。

保護者の方々の対応によりスムーズに進行することができました。ご協力ありがとうございました。実際に引き渡しを行うことがないよう願っていますが、天災などにより実施する場合には今回と同様に落ち着いた対応をよろしくお願い致します。

## PTA奉仕作業

5月31日（土）にPTA奉仕作業を実施しました。休日の早朝より多くの保護者の方々にご参加いただき校舎内外の窓拭きを行っていただきました。

本校の窓には、風で飛ばされた砂などがついていましたが、子どもたちの行う清掃活動ではなかなか手が回らない状態が続いていました。

今回、保護者の方々に拭いていただき、教室や廊下なども明るくなりました。教職員もまた一つ学習環境を整えることができたと感謝しております。

今回予定していた除草作業については、後日実施します子どもたちのクリーン活動で校庭をきれいにしていく予定です。

これからも、ご協力よろしくお願い致します。

